

Eine abenteuerliche Reise in die Steinzeit

Förderverein des Urmensch-Museums ermöglicht Besuch des Naturkundemuseums - Spannende Führung

STEINHEIM

„Auf ins Abenteuer Urzeit!“ hieß das Motto beim Sommerferienprogramm des Fördervereins Urmensch-Museum Steinheim.

Das Angebot, das die Mitglieder des Fördervereins Urmensch-Museum Elisabeth Zweigle, und Heinrich Krayl zusammengestellt hatten, entführte die jungen Teilnehmer in längst vergangene Zeiten. Diese hat man im Naturkundemuseum am Löwentor in Stuttgart wunderbar wieder aufleben lassen.

Eine Museumspädagogin führte die Gruppe vom Urknall über die Einzeller bis zum Tyrannosaurus und in die Steinzeit. Immer wie-

der holte sie aus ihrer Schatzkiste anschauliches Material zum Erklären und Anfassen und nahm die begeisterungsfähigen Kinder mit auf die spannende Zeitreise. Die interessierte Schar schaute sich auch die vielen großen, lebensecht wirkenden Figuren im Museum an. Sie werden in ihrer damaligen Umgebung präsentiert. Schnell verging die Zeit bei dieser tollen Führung.

Bevor der nahegelegene Spielplatz zum Austoben aufgesucht wurde, füllten die Schüler noch mit Pinzetten ihre Tüten mit kitzelkleinen Schneckenhäusern. Zur Erinnerung nahm jedes der Kinder einen Rätsel- und Bastelbogen mit nach Hause. (red)



Steinheimer Kinder unternahmen eine Zeitreise im Museum.

LUDWIGSBURGER KREISZEITUNG von 5. SEPTEMBER 2019